Retours des étudiants français sur le stage d'observation à Bi'Gy'

- Nous avons été très bien accueillis par les professeurs et les élèves de Bi'Gy'. C'était très enrichissant de découvrir le système scolaire tchèque! J'ai beaucoup aimé que les classes de langues se fassent en petit groupe, ça rend les cours plus interactifs et efficaces. Mélodie
- L'accueil dans l'établissement a été plus que chaleureux. Je me suis sentie à l'aise et c'est très intéressant de constater les différences avec notre système. En effet, je trouve que la communication entre les élèves et les professeurs est plus naturelle qu'en France et l'effectif réduit est vraiment avantageux. Justine
- Nous avons été très bien accueillis par les professeurs et les élèves de Bi'Gy'. C'était rafraîchissant de découvrir le système scolaire tchèque car je pense qu'il présente beaucoup d'avantages par rapport au système français, notamment pour les classes de langues se faisant en petit groupe, car ça permet de pouvoir donner la parole à plus de personnes. Pramesh
- Mon stage à l'école Bi'Gy a été une belle expérience. Dès mon arrivée, j'ai reçu un accueil chaleureux, et Martina a été d'une grande gentillesse tout au long de mon séjour. Les discussions avec les professeurs de langue ont été très enrichissantes, ce qui m'a permis d'explorer les différences entre le système éducatif tchèque et français. J'ai beaucoup apprécié les petits groupes en classe, qui favorisent les échanges entre élèves et rendent les cours plus interactifs. Lilia
- J'ai adoré mon stage à l'école Bi'Gy. Le contact avec les professeurs de langue a été très simple et enrichissant. J'ai pu découvrir un autre système éducatif et comparer avec le modèle français. Ce qui m'a particulièrement marqué, c'est l'apprentissage en petits groupes et l'importance donnée à la communication entre les élèves. Les conversation classes sont une vraie force et apportent une dimension pratique qu'on devrait davantage intégrer en France. Anissa